ASA | SVV

Schweizerischer Versicherungsverband Association Suisse d'Assurances Associazione Svizzera d'Assicurazioni Swiss Insurance Association

## **MEDIENMITTEILUNG**

Zürich, 14. Mai 2024

Jan Schüpbach neuer Chefökonom beim Schweizerischen Versicherungsverband

Per 1. Mai 2024 hat Jan Schüpbach die Stelle als Chefökonom beim Schweizerischen Versicherungsverband SVV angetreten. Der Volkswirtschafter unterstützt die Geschäftsstelle wie auch die Milizgremien des Verbandes in allen Wirtschafts- und Konjunkturfragen. In dieser Schlüsselrolle trägt er auch dazu bei, die Bedeutung der Schweizer Versicherungswirtschaft für die Gesellschaft und die Gesamtwirtschaft in der Interessenvertretung zu stärken.

Dr. Jan Schüpbach nahm seine Tätigkeit als Fachverantwortlicher für Wirtschaftsfragen und Chefökonom beim Schweizerischen Versicherungsverband SVV am 1. Mai auf und ergänzt damit das Team im Ressort Rahmenbedingungen. Mit seiner langjährigen Erfahrung als Ökonom wird er beim SVV die volkswirtschaftlichen Entwicklungen für die Versicherungsbranche einordnen und sowohl der Geschäftsstelle wie auch den Milizgremien des Verbandes als Ansprechperson für Wirtschafts- und Konjunkturfragen zur Verfügung stehen. Zudem wird er die Verbandskommissionen Anlagen und Rechnungslegung betreuen.

Schüpbach war zuletzt als Senior Economist bei der Credit Suisse tätig. Dort beschäftigte er sich nebst der wirtschaftlichen Entwicklung auch vertieft mit Themen wie der Altersvorsorge oder der Standortattraktivität in der Schweiz und verfasste in diesem Zusammenhang verschiedene Publikationen. Vor seinem Wechsel zur Credit Suisse war Schüpbach an der ETH Zürich, beim Staatssekretariat für Wirtschaft Seco und bei der Swiss Re tätig. Er hält einen Doktor der Wissenschaften auf dem Gebiet der Entwicklungsökonomie von der ETH Zürich sowie einen Master in Politikwissenschaft von der Universität Zürich. Zudem hat er sich in den Bereichen Data Science und geografische Informationssysteme weitergebildet.

Als Chefökonom folgt Jan Schüpbach auf Michele Salvi, der zu Avenir Suisse gewechselt hat.

## Hinweis an die Redaktion

Der Schweizerische Versicherungsverband SVV vertritt die Interessen der privaten Versicherungswirtschaft auf nationaler und internationaler Ebene. Er zählt rund 70 Mitglieder, darunter global tätige Erst- und Rückversicherer sowie zahlreiche national ausgerichtete und spezialisierte Sach-, Lebens- und Krankenzusatzversicherer. Die Branche zählt zu den produktivsten und wertschöpfungsstärksten Wirtschaftszweigen. Die Privatversicherer beschäftigen in der Schweiz rund 50'000 Mitarbeitende. Mit ihrer Expertise in der Absicherung von Risiken und der Prävention von Gefahren übernehmen sie volkswirtschaftliche

## ASA | SVV

Verantwortung: Die Privatversicherer leisten einen wichtigen Beitrag zur Stabilität des Wirtschaftssystems und zum Wohlstand in der Schweiz. Der SVV setzt sich deshalb für eine nachhaltige Entwicklung der Branche und ihrer Standorte ein.

## Medienkontakt

Schweizerischer Versicherungsverband SVV Thilo Kleine, Stakeholderkommmunikation und Mediensprecher

Telefon: +41 44 208 28 14 E-Mail: media@svv.ch

Telefon Geschäftsstelle: +41 44 208 28 28

Die vorliegende Medienmitteilung sowie ein Portrait von Herrn Schüpbach finden Sie in unserem Newsroom unter svv.ch.